

Titelsammlung

Nordbayerische und Deutsche Amateur-Slalom-Meisterschaft

ANSBACH (pm) – Beim Saisonfinale für die Nordbayerische und Deutsche Amateur-Slalom-Meisterschaft im Deutschen NAVC gab es sowohl für die Fahrer des Automobil-Sportclubs (ASC) Ansbach als auch für weitere Teilnehmer aus der Region vordere Plätze. Gefahren wurde auf dem Bayreuther Flugplatz beim MSC Sophienthal.

Weil noch nicht in allen Klassen der Meistertitel vergeben war, wurde noch ein letztes Mal um jede hundertstel Sekunde gekämpft. Wie gewohnt starteten die Klassen 1 und 2 als erstes. Da lediglich der Daihatsu Cuore der Familie Henninger (ASC) in der Klasse 1 an den Start ging, wurde zusammen mit der Klasse 2 gewertet und somit gab es mit elf Teilnehmern noch einmal richtig viele Punkte. Florian Henninger musste sich mit nur 0,02 Sekunden Martin Ehrngruber vom MSC Jura geschlagen geben und erreichte einen tollen 2. Platz in dieser starken Klasse. Barbara Henninger erreichte zum Saisonabschluss Platz 7.

Auch in der Klasse 3 war der zweite Platz für den ASC Ansbach reserviert – Martin Meyer musste sich Andreas Höppe vom RST Mittelfranken geschlagen geben – an ihm führte in diesem Jahr kein Weg vorbei.

In der Klasse 5 wurde über das ganze Jahr ein harter Kampf an der Spitze geführt. Beim letzten Ren-

nen hatte Christian Semlinger vom MSC Bechhofen noch einmal die Nase vorne. Rainer Hoffmann (ASC) erreichte Platz 3 vor seinem Patenkind Philipp auf Platz 4. Erich Ziegler wurde Neunter.

In der Klasse 6 konnte Ralph Beck vom MSC Bechhofen seinen BMW 35ix erneut als schnellster durch den Parcours jagen und sicherte sich somit den Tagessieg. Sebastian Nölp erreichte vor Karl Schopf (beide ASC Ansbach) Platz 2. Die Plätze 5 bis 7 gingen an Inge Süß, Dieter Nölp und Joachim Hofmann (alle ASC).

Bekannt sind inzwischen die Endergebnisse für die Deutsche Amateur-Slalom-Meisterschaft. In der Klasse 1 wurde Florian Henninger Deutscher Meister. Den Vizemeistertitel konnte sich seine Frau Barbara sichern.

Die Klasse 5 entschied Konstantin Eler vom ASVC Wieseth für sich. Rainer Hoffmann musste sich knapp mit Platz 4 zufriedengeben, Erich Ziegler schloss die Saison 2019 auf Platz 7 ab.

Die Klasse 6 ist komplett in Hand des ASC Ansbach: Sebastian Nölp sicherte sich wie im letzten Jahr den Deutschen Meistertitel vor Inge Süß, Joachim Hofmann und Dieter Nölp. Inge Süß wurde beste Dame bei den Serienfahrzeu- gen. Die Endergebnisse für die Nordbayerische Slalommeisterschaft stehen noch aus.